
In allegato interrogazione di pari oggetto con preghiera di trattazione al Consiglio 
comunale odierno
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A Presidente del Consiglio comunale  
Dott. Matteo Veronesi  
 
e, per Suo tramite, 
Al Sindaco di Cento 
 
E, p.c. 
Ai sig.ri Capigruppo 

 
 
 
Oggetto: interrogazione a risposta verbale al primo Consiglio comunale utile 

Problematiche igienico sanitarie a Palazzo Bastelli – Piazza Guercino  
 

PREMESSO CHE 
è trascorso oltre un mese da quando su un quotidiano provinciale il Sindaco dottor Fabrizio Toselli dichiarava 
“firmerò quanto prima un ordinanza di sgombero e sistemazione dell'edificio” in riferimento allo stato di grave 
degrado che coinvolge la porticattura di Palazzo Bastelli nel cuore della nostra Piazza Guercino.  

RICORDANDO CHE 
immobile è stato oggetto di due distinti sopralluoghi dell'ASL, uno nel mese di giugno e uno pochi giorni prima 
delle dichiarazioni del primo cittadino.  

SOTTOLINEANDO COME 
a quanto appreso dalla stampa, i tecnici dell'igiene pubblica hanno ravvisato situazioni insalubri e rimarcato come il 

primo intervento, datato 2020 avrebbe solamente comportata la parziale eliminazione di carcasse e guano. 
EVIDENZIANDO CHE 

è nell'esperienza di tutti che la situazione dell'immobile citato presenta ancora il medesimo degrado  
RICHIAMANDO 

quanto lamentato a buon diritto in più occasioni dalle associazioni di categoria e dai commercianti interessati più da 
vicino dalla porticatura  

Richiamando 
il regolamento comunale competente in materia 

SOTTOLINEANDO 
come imprescindibile l’esigenza di tutelare costantemente il decoro urbano e in modo ancor più attento l’igiene 
pubblica.  

SOTTOLINEANDO INFINE 
che è stato lo stesso Sindaco a dichiarare di essere in procinto di sottoscrivere un ordinanza contingibile urgente 
evidentemente ravvisando i requisiti di “contingibilità” e “urgenza” quali premesse imprescindibili per la Sua 
dichiarata azione.  

TUTTO CIÒ PREMESSO, 
si interroga l'Amministrazione per sapere:  
- se detta ordinanza è stata sottoscritta  
- o, in caso contrario, per quali motivi ciò non è ancora avvenuto.  
- come intende il comune attivarsi qualora non lo abbia ancora fatto per ripristinare il decoro dei luoghi 

 
Piero Lodi 

Capogruppo Gruppo consiliare  
Partito Democratico Cento 

 
Gruppo consiliare di Cento 
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